

## Eurofarma es la empresa farmacéutica más innovadora de Brasil

Eurofarma, multinacional farmacéutica brasileña con presencia en 22 países, incluido Chile, y la que más invierte en innovación en Brasil, fue elegida la empresa más innovadora del segmento Farmacéutico y Ciencias de la Vida en el Prêmio Valor Inovação 2024, uno de los más importantes en ese país. El galardón fue recibido por la vicepresidenta de Innovación de Eurofarma, Martha Penna, quien representó a los 12.600 empleados, incluidos los 750 investigadores que trabajan en el laboratorio de innovación de la empresa, Eurolab. "Este premio refleja nuestro espíritu emprendedor e innovador, que ha contribuido a construir nuestra historia en los últimos 52 años", destacó. El premio evalúa la trayectoria innovadora de las empresas y la medida en que eso impregna las estrategias y los negocios, con inversiones en investigación, desarrollo y otras prácticas de vanguardia. La innovación forma parte de todos los objetivos de la Visión 2027 de Eurofarma y este recorrido ha colocado a la empresa en el liderazgo en cuota de mercado de lanzamientos, con un 9,2% en los últimos 24 meses y una inversión total en innovación superior a R\$ 680 millones (unos USD 136 millones).

